



# Club Privé

## **CLUB PRIVE Extrême**

La fragrance s'ouvre sur un baume de ciste épicé, relevé par la fraîcheur pétillante de bergamote en cœur, les notes sont relevées par une touche de café intense, aux accents chauds, associé à l'ampleur boisé du Patchouli.

En fond l'addiction se prolonge avec la noisette et un sillage de vétiver noble.

*On top , the citrusy freshness of bergamot is combined with the vibration of pink pepper to deliver an invigorating energy ; an aromatic heart of lavender and geranium confers an intense and manly elegance , strengthened by the warm power of patchouli in the drydown, the sensuality increases under the influence of a mysterious leather note, enhanced by musks and ambergris.*

## **CLUB PRIVE Select**

En tête, la fraîcheur hespéridée de la bergamote s'associe à la vibration épicée des baies roses pour une énergie tonifiante; le cœur aromatique de lavande et géranium signe une élégance virile et intense, soutenue par la puissance boisée du patchouli, et enfin la sensualité se fait croissante avec du cuir mystérieux, sublimé par les muscs et l'ambre gris.

*The fragrance starts with a vibrant spicy freshness on top, then a warm spicy heart develops an elegant masculinity around the facets of cinnamon and nutmeg. In the drydown the woods dominate expressing an extroverted confidence thanks to cedar wood, dry woods and vanilla.*

